

Quelle: eigener Bericht

In der Zeit vom 07.07. bis 13.07.2019 fand in Dornbirn (Österreich) die 16. Weltgymnaestrada statt. Unter dem Motto „Come together. Show your colours“ nahmen über 18.000 Teilnehmer aus 65 Nationen an dieser Veranstaltung teil. Sportler aus aller Welt haben seit 1953 die Möglichkeit, sich und ihr Können zu präsentieren.

Die ursprünglich für den 07.07. geplante Eröffnungsveranstaltung musste wetterbedingt auf den 10.07.2019 verschoben werden. In acht Städten und Marktgemeinden Vorarlbergs (Bregenz, Höchst, Wolfurt, Lustenau, Hohenems, Götzis, Rankweil und Feldkirch) fanden Stadtaufführungen statt.

Großgruppenvorführungen wurden im Casino Stadion in Bregenz abgehalten. Hier wurde u.a. auch eine Großgruppenvorführung von Deutschland gezeigt, an der sich u.a. auch Vereine aus dem Turngau Rhein-Lahn beteiligt haben (TV Braubach 1861 e.V., TV Kördorf e.V., TV Bad Ems 1861 e.V. und SV 1911 Becheln).

Der Deutsche Turner-Bund war mit 2.250 Teilnehmern aus rund 200 Vereinen der Bundesrepublik Deutschland bei diesem Welt-Turnfest vertreten.



stehende Reihe von links nach rechts:

Helga Müller-Balzan, Sabine Junk, Elsbeth Krämer, Gisela Leffler, Dorle Hock, Heidi Müller, Ralf Sänger, Yvonn Zimmerl und Ursula Sänger,

die kniende Reihe von links nach rechts:

Jutta Jungblut, Edith Lawrenz, Monika Scholl, Birgit Sommer, Birgit Peetz, Inge Dlugoss und Hanne-Lore Heinz.

Mit einer farbenfrohen Abschlussveranstaltung, an der sich 27.000 Zuschauer erfreuten, endete die Weltgymnaestrada.

Die 17. Weltgymnaestrada findet in der Zeit vom 06.08. bis 12.08.2023 in Amsterdam statt.